

30.10.73

Gefährliche Höhlen entdeckt

-m- N a c k e n h e i m. - Der Leiter des Feldschutzpersonals Georg Krebs hat unterhalb der Trafostation am Kirchberg zur Lörzweiler Straße hin, gefährliche Höhlen und in das Erdreich hineinragende Auswaschungen ausfindig gemacht. Bürgermeister Günther Ollig hat die Stelle durch die Freiwillige Feuerwehr absperren lassen. Dennoch richtet die Gemeinde an die Eltern den eindringlichen Appell, die Kinder von der großen Gefahr beim Aufhalten in diesem Gelände aufmerksam zu machen. Hier drohe beim Betreten akute Lebensgefahr. Auf tragische Weise seien vor sechs Jahren in ähnlicher Situation zwei Kinder beim Spielen in lehmigen Höhlen ums Leben gekommen.